



Communiqué

Week-end des 15 et 16 janvier 2022

Lyon, le 13 janvier 2022

La loi portant notamment sur la transformation du passe sanitaire en passe vaccinal n'étant pas encore adoptée, le passe vaccinal n'entrera en vigueur et ne remplacera le passe sanitaire qu'à compter de la semaine prochaine (date à préciser).

En conséquence de quoi, tous les matchs programmés le week-end des 15 et 16 janvier 2022 se dérouleront avec le protocole actuel, à savoir présentation du passe sanitaire pour tous les licenciés de plus de 12 ans figurant sur une feuille de match, et, chaque fois que c'est possible pour les spectateurs.

Rappel : les spectateurs « debout » sont autorisés mais aucune restauration (buvette, collation, ...) n'est possible.

Merci à tous de continuer à faire appliquer strictement ces consignes.

Pascal PARENT
Président de la LAuRAFoot
Membre du COMEX FFF

